



プリンセス・キコ開花について

謹啓

陽春の候 皆様方にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、昨年春、皆様にご紹介いただき、ご来園の皆様から大変好評をいただきましたスイセンの品種“プリンセス・キコ”は、2月7日(火)の秋篠宮妃紀子殿下ご懐妊の報道もあって、大変多くの方からお問い合わせをいただいておりますところ4月18日朝、1輪の開花を確認しましたのでお知らせいたします。

秋篠宮妃紀子殿下にちなみ命名された“プリンセス・キコ”の球根は、オランダ大使館とオランダ国際球根協会のご厚意により、昨年6球をご提供いただいたものですが、昨年(10月23日)堀上げたところ、分球し8個に増えておりました。このプリンセス・キコの球根は、昨年12月1日(木)に公園ボランティア「ひたちガーデナーズ倶楽部」の手により記念の森レストハウス前のワイルドバルブガーデンに植え付けを行いました。

今回はそのうちの1球が開花したものです。気候にもよりますが、花期は7~10日間くらいを見込んでおります。

つきましては、皆様には御多忙中のことと存じますが、取材並びに記事掲載の程よろしくお願い申し上げます。

謹言



プリンセス・キコ (撮影：平成18年4月18日6:40)

お問い合わせ先

〒312-0012 茨城県ひたちなか市馬渡字大沼605-4
ひたち公園管理センター企画課 穂積・田中・小池
電話(029)265-9005 FAX(029)265-9339
お客様問い合わせ電話番号(029)265-9001
ホームページ <http://www.hitachikaihin.go.jp>

スイセンの品種「プリンセス・キコ」について



- 名称 「プリンセス・キコ」
提供 オランダ大使館、オランダ国際球根協会
後援 オランダ大使館農務部、オランダ国際球根協会
数量 6球
特徴 白色で副花冠の部分がピンク系のオレンジ色の可憐な花



プリンセス・キコの由来

昨年、静岡県浜松市で開催された浜名湖花博で、花博の名誉総裁としてオープニングに秋篠宮ご夫妻がご臨席され、会場の国際庭園「オランダ庭園」を訪れた際、オランダ球根生産者協会の代表団とお言葉を交わされたのがきっかけとなりました。秋篠宮妃紀子殿下のお優しく、優雅なお姿に感銘を受け、スイセンの新品種に妃殿下のお名前をつけさせていただくことを申し出、承諾を得たものです。

命名式(11月9日)は、秋篠宮ご夫妻、オランダ王国大使が出席するなかオランダ大使公邸内で行われました。

「ひたちガーデナーズ倶楽部」(プリンセス・キコの植え付けを行ったボランティア)について

ひたちガーデナーズ倶楽部は、園芸文化の普及や市民参加の促進を目的として平成16年1月に発足しました。

記念の森のワイルドバルブガーデンを活動の拠点として、ガーデニングデザイナー吉川和雄氏を講師に招き、ガーデニングのプランニングからその維持管理を月に2~4回行っています。

現在50名ほどが活動しています。

今回の植え付けにあたっては、11月24日(木)にメンバー30人ほどが、約2時間かけて植え付け場所の土づくり作業を行いました。

